

A las 18:50 Horas

En Medio de Profundo Misterio y con OVACIONES 28/11/1979 Tácticas Desorientadoras, Llegó Cámpora

Por Angel MADRID
y Eusebio GIMENO

Lo Bajaron en la Cabecera de la Pista 23 Derecha y lo Subieron a una Ambulancia

Por el Hangar Presidencial fue Sacado Para que no lo Molestaran Periodistas

A las 18:50 horas de ayer y bajo un estricto control militar, que pudo ocasionar una desgracia a los periodistas mexicanos, llegó a esta ciudad el ex mandatario argentino Héctor J. Cámpora.

Aplicando una estrategia de desorientación para los desinformadores, las autoridades del aeropuerto y otras dependencias gubernamentales bajaron a Cámpora en la cabecera de la pista 23 derecha, muy cerca de donde se accidentó en días pasados un DC-10 de Western Airlines.

Mientras esto ocurría, se ordenó que varias salas móviles se condujeran hacia posiciones de llegada distintas a la auténtica en que el ex mandatario fue bajado del avión.

Informes directos del comandante del avión de AeroMéxico, capitán José Goribar, indican que a él le

ordenaron detenerse en la cabecera de la mencionada pista, pero no se enteró del momento en que fue conducido a bordo de una ambulancia militar que lo llevó al departamento de Oncología del hospital Central Militar.

Los informes proporcionados por los sobrecargos de la aeronave del vuelo 480 dijeron que Cámpora ocupó un solo asiento en el avión, procedente de Bogotá, y que no probó alimentos durante las 4 horas de vuelo, hasta llegar a México.

También se mencionó que el rostro del ex pre-

sidente argentino, denotaba sufrimiento y que su estado de salud es delicado. Además, presentaba una herida en el cuello con curaciones de telas adhesivas y otros medicamentos.

Mientras esto ocurría, los periodistas habían sido llevados a bordo de los vehículos portaequipajes de las aerolíneas, en persecución de las salas móviles, a las cuales se había dado instrucciones de conducirse a puntos falsos para evitar que los informadores dieran con el destino de Cámpora.

En esos momentos los fotógrafos, reporteros y camarógrafos que corrían detrás de los tractores, estuvieron en peligro de ser atropellados por algún avión o por los vehículos que transitan en las laderas de las pistas.

SACADO POR LAS PUERTAS DEL HANGAR PRESIDENCIAL

La ambulancia que transportaba a Cámpora junto con Raúl Aguilar Valdez, miembro de la Secretaría de Relaciones Exteriores y los dos médicos no identificados que lo atendieron durante el vuelo, fue sacada por las puertas del Hangar Presidencial.

En las posiciones de llegada decenas de asilados políticos y simpatizantes argentinos, se quedaron con un palmo de narices, al igual que los cientos de simpatizantes peronistas y del Movimiento Montonero, que agitaban banderas y pancartas, mientras lanzaban vivas y entonaban

las notas del himno nacional argentino, dando la bienvenida a Héctor J. Cámpora, ex mandatario del país platense y uno de los principales líderes del movimiento peronista.

SE FORTALECE EL MOVIMIENTO PERONISTA: ESTEBAN RIGGI, EX MINISTRO DEL INTERIOR

En la sala de espera de la posición número 12 el ex ministro del Interior, Esteban Riggi, que fungió como tal durante el mandato de Cámpora, declaró que México demuestra una vez más su política humanitaria manifestada al ejercitar en beneficio de los perseguidos el derecho de asilo.

Asimismo añadió que al salir Cámpora de Argentina el movimiento peronista se fortalece, y tiene una opción para desarrollar un proceso revolucionario que tanta falta hace en ese país.

DECLARACIONES DE LOS MONTONEROS

Pedro Orgambide, ministro del Consejo Supremo del Grupo Montonero Peronista, asilado en México, aseguró que el régimen del fascista Rafael Videla está condenado a perecer.

"Este gobierno de represión terminará tarde o temprano, para dar paso a la revolución democrática tan ansiada por los argentinos".

Orgambide dijo también que a título personal y en nombre del Movimiento Montonero, agradece a México su comprensión, su hospitalidad y sobre todo las muestras de solidaridad que ha demostrado siempre en apoyo de los regímenes democráticos y de los perseguidos políticos.